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RISPOSTA DEL MUNICIPIO 
Interpellanza sig. Davide Gianettoni 

Per una tariffa di immissione in rete di energia elettrica fotovoltaica 
a copertura dei costi dell’investimento da parte della SES 

 

  
  

  

 
Egregio signor Presidente; 
Gentili Signore, egregi Signori Consiglieri Comunali, 

 

il Municipio prende atto dell’interpellanza citata e ringrazia l’interpellante. 
 
In merito alle domande poste le comunichiamo quanto segue: 
 
1. Come valuta il Municipio l’introduzione di una tariffa di immissione in rete 

minima sufficiente e vincolante a lungo termine, per garantire che un impianto 
fotovoltaico possa essere rifinanziato entro un massimo di 15 anni? 
 
Il Municipio ritiene necessaria, per raggiungere gli obiettivi della trasformazione 
energetica (decarbonizzazzione, un’adeguata retribuzione dell’energia elettrica 
prodotta decentralmente in modo da garantire il ritorno economico dell’investimento 
entro 15 anni al massimo. 
 

2. Come valuta il Municipio la possibilità di incaricarsi, in qualità di azionista, di 
definire con la SES tale tariffa a copertura dei costi di investimento a lungo 
termine per gli impianti fotovoltaici privati realizzati nel comprensorio 
comunale. 
 
Il Municipio sottoporrà la richiesta del punto precedente al Consiglio 
d’Amministrazione della SES e intende sottoporre la proposta ad altri Comuni 
azionisti SES per concordare una posizione comune. 
 

 

 
 
Con ossequi. 
 

Municipio di Gordola 
Capo dicastero Energia Bruno Storni 


